



## **Entrée en fonctions d'un nouveau Membre au Tribunal de l'Union européenne**

Par décision du 6 septembre 2017, les représentants des gouvernements des États membres ont nommé M. Geert De Baere juge au Tribunal de l'Union européenne, pour un mandat expirant le 31 août 2022.

Une audience solennelle de la Cour de justice se tiendra aujourd'hui à l'occasion de la prestation de serment du nouveau juge appelé à prendre ses fonctions.

La cérémonie sera retransmise en direct à partir de 12h30 sur le site suivant : <http://c.connectedviews.com/cdj>

### **Curriculum vitae de M. Geert De Baere**

Né en 1979 ; licencié en droit (université d'Anvers, 2002) ; Master of Laws (2003) et docteur en droit (2007) (King's College, université de Cambridge) ; chercheur invité (Visiting Research Fellow) à la faculté de droit de l'université Columbia (2005) ; chercheur postdoctoral associé à l'université d'Anvers (2007-2009) ; chargé de cours invité (2009), puis chargé de cours (2010-2015) et chargé de cours principal (depuis 2016) en droit de l'Union européenne et en droit international à l'université de Louvain (KU Leuven) ; référendaire à la Cour de justice de l'Union européenne auprès de l'avocat général M<sup>me</sup> E. Sharpston (2007-2009), puis du juge M<sup>me</sup> A. Prechal (2016-2017) ; juge au Tribunal depuis le 4 octobre 2017.

---

*Document non officiel à l'usage des médias, qui n'engage pas la Cour de justice.*

Contact presse : Gilles Despeux ☎ (+352) 4303 3205